

Cruz de Ermelo

Patrimonio Cultural Arquitectura Popular-etnográfica Cruceiros



Cruz de Santiago de más de siete metros de altura, construida en 1950, a cargo del cantero Cesáreo Sanmartín, a petición del alcalde Xosé María Massó García. Colocada en el lugar en 1954 aprovechando la visita del cardenal Quiroga, en un principio fue pensada para albergar un faro y en ella se pueden apreciar los canales en sus brazos. Su forma de espada de Santiago fue montada por partes incrustadas en un hierro sobre un pedestal natural formado por una gran roca. En el medio de la cruz existe una concha de vieira y delante un pequeño altar que se utiliza en la fiesta celebrada aquí el 25 de julio con motivo de la celebración de Santiago Apóstol

Ermelo (Santiago)
Bueu
Pontevedra

[+34 986 390 029](tel:+34986390029)

Geolocalización

Latitud 42.302666
Longitud -8.766403

Accesos

- Accesos para vehículos privados: Sí
- Accesos a pie: Sí

Características

- Organismo responsable: Concello de Bueu
- Descripción del entorno: Montañoso
- Tipología: Otros

- Cronología: 1950
- Medidas: 7 m. de altura
- Abierto festivos: Sí
- Interés Paisajístico: Elevado